

# 姉妹都市提携 25 周年記念 レクサンド市で記念行事

昭和 62 年にスウェーデン王国、レクサンド市と姉妹都市を締結してから今年は 25 周年。

町では当別・レクサンド都市交流協会（山田明会長）とともに 9 月 5 日から 12 日までの日程で、レクサンド市を訪問することとなり、このほど泉亭俊彦町長を団長とする訪問団員 40 名（うち町随員 3 名）と日程が決まりました。訪問団は現地での記念行事に出席し、レクサンド市民との交流を深めてきます。出発を前に団員に選ばれた 2 人の方に訪問団応募の動機をお聞きしました。

## 訪問団日程（概要）

日 時	内 容
9/5 (水)	早朝：当別町発 ストックホルム着
9/6 (木)	午後：レクサンド市着 ○歓迎セレモニー ○歓迎夕食会
9/7 (金)	午前：○グループ別視察 【小学校、高校の授業見学、福祉施設、農業視察、企業訪問等】 午後：○グループ別行動 【ワールドカフェ、アイスホッケー場、デザイン展示会等視察】
9/8 (土)	午前：○桜の記念植樹 午後：○25 周年記念式典参加 夕方：○パレード参加 ○記念夕食会
9/9 (日)	午前：○グループ別交流 【パークゴルフ大会、観光施策研修】 午後：○あずまや贈呈式 ○お別れパーティー
9/10 (月)	○在スウェーデン日本大使館と連携事業
9/11 (火)	ストックホルム発 移動日
9/12 (水)	夕刻：成田空港経由で当別町着

今回の訪問団は、事前に語学やスウェーデン文化、歴史などのセミナーにおいて学習し、一層の理解を深めたうえで、レクサンド市民との相互交流を進めるという目的を持っています。

### 福祉の国とその生活を見てみたい

今回、広報紙での募集を見て思い切って応募してみたものの、団員に選ばれるとは夢にも思いませんでした。現在、健康生きがいアドバイザー資格を取るため勉強中ですが、スウェーデンは福祉先進国。国民全体が福祉をより身近に考え、将来設計をしているのだと想像しています。私は 30 年以上前に札幌市から移り住み、自然の豊かさここに住む人の暖かさから、当別は素晴らしい所と感じ

澤内律子さん  
(スターライト在住)



ていました。姉妹都市で同じような風土のレクサンド市民はどんな充実した生活を送っているのでしょうか？実際のところを見てみたいですね。学生時代からフォークダンスを続けていますが、レクサンドの伝統的な踊りも見ることがあれば、一緒に踊ったりして交流したいです。

### 学ぶことがたくさんあるのでは



堀 優理さん  
(蕨岱在住)

昨年、中学校の P T A 研修でスウェーデン料理講習会に参加しました。栄養の摂り方、調理の方法がとても合理的なのに驚き、その文化をもっと知りたいと思うようになりました。

今、エネルギーが一番の問題

ですね。スウェーデンもリサイクルに積極的で、人の糞尿までも肥料やメタンガスに変え、持続可能な社会を目指しているらしいのです。日本は先進国とは思いますが、スウェーデンから学ぶことは本当に多いのではないのでしょうか。今回は良いチャンスを与えていただいたので、テレビで見ただけの知識ではなく、レクサンドで実際に沢山のことを吸収して、交流して、日本や当別のことを考えるエネルギーにしたいと思います。

